

# La lucha de Lorena: madre necesita \$200 millones para inmunoterapia contra un agresivo cáncer

**PUERTOMONTINA.** Lorena Vásquez, diagnosticada con cáncer de mama metastásico en etapa 4, agotó las opciones en el sistema público y ahora requiere un medicamento de alto costo que sólo se puede obtener de forma particular.

Carlos J. Véjar  
 cronica@diariollanquihue.cl

## ¿CÓMO AYUDAR?

● **Cuenta bancaria**  
 Se pueden realizar depósitos y transferencias a la **cuenta corriente 7631 5355** a nombre de **Lorena Vásquez**, del Banco BCI. RUT 15.904.025-9

● **Rifa online**  
 Se venden números de forma online, en el sitio <https://abrazaalorena.myshopify.com/>. Cada ticket está a \$1.000. Entre los premios hay entradas para el show de Raw Alejandro, en el Movistar Arena.

“**H**ola, soy Sofía. Por favor, ayuden a mi mamá a cumplir la meta”. Con este llamado, la pequeña de 8 años, hija de Lorena Vásquez, se presenta en redes sociales como parte de una campaña que busca apoyo económico para su mamá.

El objetivo es reunir lo antes posible \$200.000.000 para costear un tratamiento contra un agresivo cáncer de mama metastásico, en etapa 4. Para ello, está habilitada una cuenta bancaria para recibir aportes y una rifa (ver cuadro).

Tras un largo y difícil camino de más de tres años con la enfermedad, Lorena Vásquez —ingeniera comercial de profesión— ha agotado las opciones de tratamiento convencionales en el sistema público y ahora necesita recaudar una suma millonaria para acceder a una nueva esperanza.

## MARCHA

Para visibilizar su historia, el sábado pasado se desarrolló una marcha por las principales calles de Puerto Montt con el objetivo de llamar la atención de la ciudadanía.

En diálogo con El Llanquihue, y mientras Lorena avan-

zaba en silla de ruedas acompañada por una batucada y sus seres queridos, relató que durante este tiempo ha transitado un complejo camino, sometiéndose a numerosos procedimientos como biopsias, cirugías, quimioterapia, radioterapia y radiocirugías.

Sin embargo, la enfermedad no ha detenido su avance, con diversas progresiones metastásicas durante todo este tiempo.

En marzo, la enfermedad invadió los pulmones y el sistema óseo, lo que provocó que las líneas de tratamiento se fueran agotando.

En esta etapa avanzada, y por recomendación oncológi-



LORENA VÁSQUEZ FUE DIAGNOSTICADA CON CÁNCER DE MAMA METASTÁSICO (ETAPA 4) EN 2022, A LOS 37 AÑOS. TODO COMENZÓ COMO UNA MOLESTIA EN LA ESPALDA. HOY SU ILUSIÓN ES REUNIR 200 MILLONES DE PESOS.

ca, surgió como opción el medicamento Sacituzumab Govitecan. Este tratamiento, descrito por Lorena como “inmunológico”, representa una gran esperanza de vida. “Quiero estar con mi hija de 8 años, verla crecer y continuar disfrutando con mi familia”, expresó.

## FUERA DEL GES

La principal dificultad radica en que este tratamiento “no se encuentra cubierto por GES en

el sistema público y tampoco por la ley Ricarte Soto”, explica Lorena Vásquez.

Aunque el medicamento está disponible en Chile, su acceso se limita al sistema privado debido a su elevado precio. Frente a este escenario, Lorena manifiesta: “Hoy tengo que hacer esto porque ya he agotado todas las opciones posibles de tratamiento en el sistema público, todas las quimioterapias, todas las radioterapias que me

han podido entregar. La enfermedad sigue avanzando y, al estar tan avanzada, en la etapa cuatro, la única opción que me queda es la inmunoterapia”.

Lorena enfatiza que la enfermedad “se lleva todos los recursos, se lleva toda la energía, se lleva todo”, por lo que hoy se apoya en su familia: su hija Sofía, su marido Cristian, y quienes conforman una “hermosa familia que representa su mayor contención”.

“Voy a luchar; por mi hija voy a luchar y haré todo lo que esté en mis manos. Lo único que quiero es vivir”

Lorena Vásquez, madre que busca recaudar \$200.000.000 para un tratamiento contra el cáncer

Lorena confiesa que Sofía lo único que le pide es: “Mamá, por favor, no te mueras”. Y es por ella que afirma: “Voy a luchar; por mi hija voy a luchar y haré todo lo que esté en mis manos. Lo único que quiero es vivir”.

## RIFA

Para alcanzar la meta de los 200 millones de pesos, también se ha organizado la “Rifa Solidaria Abraza a Lorena”, con boletos a mil pesos, cuyo sorteo se realizará entre los números vendidos. Los detalles están disponibles en el sitio <https://abrazaalorena.myshopify.com> y también en las cuentas de redes sociales en @puertomonttabrazaalorena. Entre los premios que se sortearán este 5 de junio, hay entradas para ver a Raww Alejandro en el Movistar Arena, giftcards de consumo y moda, una torta para 25 personas, entre otros.